

## Siapa yang memerintah di surga?

**Tuhan DAN Manusia!** Tentu saja Tuhan memerintah, karena Dia adalah Tuhan! Namun, tahukah Anda bahwa para pembawa gambar-Nya juga memerintah di surga? Rencana awal Tuhan bagi manusia akan terwujud. Buku-buku pelengkap "paralelisme Ibrani" terus berlanjut hingga akhir! (Di mana awal dan akhir saling melengkapi.)

Key Term

**ΒΑΣΙΛΕΥΣΟΥΣΙΝ**

*Basilouo = to reign; basileia = kingdom*

Akhirnya, dalam Kitab Wahyu, kita menemukan cita-cita Tuhan yang indah... terwujud!

*"Dan malam tidak akan ada lagi di sana, dan mereka tidak memerlukan cahaya lampu dan cahaya matahari, sebab Tuhan Allah akan menerangi mereka, dan **MEREKA** akan **MEMERINTAH** sebagai raja sampai selama-lamanya."*

Wahyu 22:5

*"Dan **MEREKA** akan **MEMERINTAH** selama-lamanya." SELAH!*

### Paralelisme Ibrani... Chiasme... Teologi Penopang Buku ...

Ada simetri yang indah dalam Kitab Suci dan konsistensi terhadap perintah-perintah Tuhan. Dalam Kitab Kejadian, Tuhan mengutus pria dan wanita pertama untuk memerintah bersama. Dalam Kitab Wahyu, rencana ini akan terwujud sepenuhnya ketika Sang Mempelai Wanita (baik pria maupun wanita) memerintah selamanya bersama Sang Mempelai Pria.

Perhatikan persamaan yang luar biasa antara Kejadian 1-2 dan Wahyu 22. Dalam Wahyu, Allah hadir (*"Pada mulanya Allah"*). Allah memberikan terang (*"Jadilah terang."*) Matahari tidak lagi dibutuhkan untuk memerintah (*"Allah menjadikan dua benda penerang yang besar, yang lebih besar untuk menguasai siang"*). Kita juga menemukan dalam Wahyu puncak keluarga yang dimulai di Taman, dekat Pohon Kehidupan, yang ditanam di tepi sungai Allah. Di kedua tempat itu kita menemukan pasangan yang tidak berdosa, pasangan yang bersatu. Dalam Kejadian kita memiliki pasangan yang ideal, pria dan wanita pertama. Dalam Wahyu kita memiliki Yesus dan Mempelai-Nya, pasangan terakhir.

Jika para pria dan wanita yang merupakan Mempelai Kristus dapat memerintah bersama di surga di mana hadirat Tuhan menyediakan terang, mengapa baik pria maupun wanita tidak dapat memerintah di bumi, ketika ada kebuTuhan mendesak akan lebih banyak pekerja saleh untuk menunjukkan dan memperluas pemerintahan Tuhan ke semua bangsa? Itulah yang Tuhan perintahkan untuk kita lakukan.

Ketika pekerjaan kita selesai, kita dapat bergabung dengan orang banyak menyanyikan lagu baru seperti dalam Wahyu 5:9,

*"Engkau (Yesus) layak untuk mengambil guungan kitab dan membuka materai-materainya, karena Engkau telah disembelih dan dengan darah-Mu Engkau telah menebus mereka bagi Allah dari setiap suku dan bahasa dan kaum dan bangsa."*

But we can't forget Revelation 5:10.

*"Engkau telah membuat **MEREKA** menjadi **KERAJAAN**, dan **IMAM-IMAM** bagi Allah kita, dan **MEREKA AKAN MEMERINTAH** sebagai raja di bumi"*

## Dalam Wahyu “MEREKA MEMERINTAH” “di bumi” dan “selamanya”

### Kesimpulan

Apa yang Allah maksudkan akan terjadi—pemerintahan bersama oleh para pembawa gambar-Nya. Ia memerintahkannya dalam Kejadian 1, dan kita masih berdoa “di bumi seperti di surga” dalam doa Tuhan. Marilah kita bekerja keras untuk mengatasi pola-pola dunia ini, dan mempraktikkan di sini dan sekarang apa yang akan menjadi budaya surga—“MEREKA AKAN MEMERINTAH untuk selama-lamanya.”

### 4 Crucial Questions

1. What does this teach us about **GOD**?
2. What does this teach us about **PEOPLE**?
3. What command should I **OBEY**?
4. With whom can I **SHARE** this?